

2024-01-18

Próxima semana habrá nueva mesa directiva de la CMIC local

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://gentedelbalsas.mx/2024/01/18/proxima-semana-habra-nueva-mesa-directiva-de-la-cmic-local/>

De acuerdo a la convocatoria emitida el pasado 26 de diciembre, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, delegación Lázaro Cárdenas, llevará a cabo el cambio de su mesa directiva, luego de que la actual, encabezada por el ingeniero Fernando Mandujano Méndez, haya pasada prácticamente desapercibida en los últimos dos años.

Según lo que se ha sabido, la sesión a la que asistirá un comisionado o visor del CEN de este gremio, se llevará a cabo el 26 de este mes de luego, apegado a la convocatoria que para tal efecto se publicó.

Aun cuando de manera oficial no se ha dado a conocer la planilla, pues se rumoraba que la actual mesa directiva buscaría estar al frente de los constructores locales, por lo menos un año más, este diario se enteró que la planilla, y hasta el momento única que se registró es la encabezada por el ingeniero David Salas, como Presidente.

Como Secretario lleva al ingeniero Alberto Felipe, quien ha tenido destacada participación no solo en la iniciativa privada, sino también en el ámbito oficial, concretamente en el Comité de Agua Potable y Alcantarilla de Lázaro Cárdenas.

Por lo que hace a la cartera de Tesorero de la Delegación local de la CMIC, ahí se tiene propuesta la participación del ingeniero Antonio Velázquez, constructor que ha participado en diversas obras en la APILAC ahora ASIPONA-LC.

Asimismo, otro de los que habrán de integrar la nueva mesa directiva de los constructores afiliados a la CMIC, es el joven Jesús Anturio Cárdenas. Él ha sido propuesto como Vicepresidente de Instituciones.

Un sondeo realizado entre constructores locales, quienes pidieron el anonimato, señalaron que esperan que la nueva planilla vuelva a poner en los primeros planos a esta cámara, la que indicaron, prácticamente en estos dos años pasó totalmente desapercibida, sin que se sintiera el peso que debe tener, y por lo tanto también buscar incrementar su membresía, que ha venido de más a menos.